

MSC-Fahrer feierten zahlreiche Erfolge

Winterfeier mit Sportler- und Mitgliederehrung und abwechslungsreichem Unterhaltungsprogramm

Schatthausen. Zur Winterfeier des MSC Schatthausen begrüßte der Vorsitzende Martin Comos die Mitglieder und Gäste in der voll besetzten Mehrzweckhalle. Er berichtete über das Jahr 2015 mit zahlreichen sportlichen Aktivitäten im Bereich des Fahrrad- und Motorradtrials. Highlight war die Ausrichtung der Deutschen Meisterschaft im Fahrradtrial 20 Zoll. Danach gab Comos einen Ausblick auf das neue Jahr, in dem die Ausrichtung der Deutschen Meisterschaft im Motorradtrial im September der Höhepunkt sein wird.

Der MSC begrüßte zwei neue Ehrenmitglieder, die sich besonders um den Verein verdient gemacht haben: Anita Comos und Reinhard Philipp. Danach wurde Martin Engelhart gedankt, der nach 30 Jahren seine Trainer-Tätigkeit im Fahrradtrial beim MSC beendete. Er wird jedoch weiterhin bei Bedarf dem Verein mit Rat und Tat zur Seite stehen. Für 15-jährige Mitgliedschaft erhielten Robin Dittton, Swen Mayer und Bernd Winter die Ehrennadel in Bronze. Christian und Stefanie Hitzelberger, Dirk Meyer, Daniel Östringer und Tim Seltenreich sind seit 25 Jahren Mitglied und erhielten die Ehrennadel in Silber. Für 40 Jahre Treue zum Verein wurden Klaus Fugger, Wolfgang Hoffmann, Heinz Maier, Horst Reinhard, Siegfried Schmid und Jürgen Stenzel mit der goldenen Ehrennadel ausgezeichnet. Fritz Münnich und Bernd Treu konnten



Der MSC Schatthausen ehrte treue Mitglieder: (v.li.) Raimund Wallum (zweiter Vorsitzender), Swen Mayer, Wolfgang Hoffmann, Horst Reinhard und Vorsitzender Martin Comos. Foto: Pfeifer

sogar für 50-jährige Mitgliedschaft geehrt werden.

Der Sketch „Aschenbrödl“ der Motorrad-Jugendabteilung sorgte danach für die ersten Lacher, bevor eine Geldspende an die Leiterin des Kindergartens Schatthausen, Andrea Hartmann, überreicht wurde.

Über die sportlichen Aktivitäten und

Erfolge der Motorradtrialer berichtete der Abteilungsleiter Uli Hoffmann. Deutscher Jugend-Trial-Meister wurde Robert Schiek. Die Clubmeisterschaftswertung im Motorradtrial konnte Robert Schiek sowohl in der Lizenz- als auch in der Jugend-Wertung gewinnen, in der Hobby-Klasse ging der Pokal an Freddy Eisenhut.

Es folgte ein Auftritt der jüngsten

Fahradtrialer, die kleinsten sind gerade mal um die sechs Jahre alt. Sie zeigten gemeinsam mit ihrem Trainer Lars Müller, mit einem Tanz, dass sie nicht nur auf dem Fahrrad super fit sind. Im Kontrast dazu stand der Auftritt der Bewohner der „Senioren-Residenz Altes Kalkwerk“. Birgit Grabenbauer, Christel Oswald-Mosseman, Gaby Mrohs, Gerhard Mossemann sowie Irene und Friedbert Östringer spielten Szenen zum Thema „Sparmaßnahmen im Altersheim“ nach und ernteten großen Beifall.

Dann wurde die Sportlerehrung der Fahrradtrial-Abteilung durch die stellvertretende Abteilungsleiterin Heike Engelhard und Trainer Lars Müller durchgeführt. Deutscher Meister in der Mountainbike-Elite wurde Jonathan Sandritter, Andreas Depil konnte den Titel bei den Junioren 20 Zoll gewinnen. Die Fahrradtrial-Clubwertung gewann 2015 in der Hobby-Klasse Yannik Philipp, die 20-Zoll-Wertung ging an Raphael Pils und in der MTB-Wertung siegte Jonathan Sandritter.

Einen eindrucksvollen Einblick in die lautlose Motorradzukunft gab Andreas Depil auf einem Elektro-Trial-Motorrad. Den Abschluss dieses gelungenen Abends bildete die traditionelle Verlosung der Tombola-Gewinne, deren Hauptpreis zwei Karten für die „Night of the Jumps“ in Mannheim waren.



Der MSC Schatthausen ehrte auf seiner Winterfeier erfolgreiche Sportler der Disziplinen Motorradtrial (oben) und Fahrradtrial (unten). Fotos: Pfeifer